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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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LE DUE DONNE CONTRAPPOSTE 
LA VERGINE E LA PROSTITUTA 

BABILONIA E LE FIGLIE PROSTITUTE 
IL DRAGONE ROSSO SATANA-TRONO A ROMA 

IL TRIPLICE PROPOSITO DI DIO CONTRAPPOSTO A QUELLO 
DI SATANA 

INTERCESSIONE CONTRO ACCUSATORE   
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA VERGINE E LA PROSTITUTA 

BABILONIA E LE FIGLIE PROSTITUTE 
IL DRAGONE ROSSO SATANA-TRONO A ROMA 
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INTERCESSIONE CONTRO ACCUSATORE   
SATANA CADUTO - ANTICA BATTAGLIA 

COMINCIATA IN CIELO TERMINATA IN TERRA 
Il Marchio della Bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-5-1954 

187 Guardate Apocalisse 12. Quella era una Vergine. Era una Vera Signora. Lei 
si teneva là, così bella! Ma ce n’è una che è chiamata prostituta, “p-r-o-s-t-i-tu-t-a”,  
ciò vuole dire una...  
…189 Guardate. Molto bene. Guardate, analizziamo ciò. Lei è una donna impura. 
Cos’è una prostituta? Detesto pronunciare questa parola, ma è scritta qui nella 
Bibbia. È una donna che pretende di essere una donna buona e commette 
adulterio con altri uomini. Adesso, se la donna rappresenta la chiesa, allora è 
una chiesa che si definisce Cristiana e commette adulterio con altre cose. È ciò 
esatto? 
190 “E lei siede su molte acque; folle e moltitudini di persone”. Leggete il versetto 
15, e vedrete ciò, o il 17, da qualche parte là. Vi arriveremo fra un istante. La 
donna siede su molte acque; la prostituta. Come è sorprendente! 
191 Adesso, se avessimo giorni e giorni, potrei prendere questa donna e seguirla da 
Caino fino alla Venuta del Signore Gesù, e provarvi che lei è stata la prima ad 
organizzare una chiesa. Lei è la madre dell'organizzazione. Osservate: “E la 
donna siede su molte acque. siede su molte acque”. Il versetto 2, adesso: …con la 
quale hanno fornicato i re della terra, e gli abitanti della terra sono stati inebriati 
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col vino della sua fornicazione. 
192 In altre parole, pretende di essere una chiesa Cristiana; imponente, bella. 
Guardate, in pochi minuti, come è vestita: di perle, d’oro e di pietre. Dicono: “A 
chi somiglia?” 
193 E lei teneva una coppa nella sua mano, piena del vino della sua fornicazione, 
della sua sozzura, la sua dottrina, per mezzo della quale faceva si che i re: “Oh, 
dite solamente una piccola preghiera per fare uscire dal purgatorio”, e tutte 
queste cose. Ecco. È la Parola di Dio che io leggo. Guardate: “Egli mi trasportò 
in…" Adesso, vediamo, forse volete... È il versetto 3, ora. Molto bene. Egli mi 
trasportò in spirito nel deserto; e vidi una donna seduta sopra una bestia di colore 
scarlatto… (“Scarlatto”, ricca, la chiesa più ricca del mondo). 
194 Qui, essi gridano: “Chi può combattere contro di lei?”. Non c’è che un 
uomo al mondo, un solo uomo al mondo, nel mondo intero, che ha il potere, 
come l'ha mostrato la visione del re Nebucadnetsar. Queste dieci dita si 
ritrovano in ogni... Questa linea di ferro romano si trova in tutte le nazioni del 
mondo. Non c’è nessun altro uomo al mondo che abbia autorità come il papa a 
Roma. Negli Stati Uniti, il presidente Eisenhower può parlare, e ciò è legge; 
ma, in altri paesi, può parlare, e ciò non conta. Ma la gerarchia Cattolica può 
parlare a Roma e tutte le nazioni l’acclameranno. È vero. Ecco. Adesso, 
andiamo a vedere dov’è, e vediamo se è lui o no, vediamo se è ben descritto 
qui. Molto bene. 

…e vidi una donna seduta sopra una bestia di colore scarlatto, piena di nomi di 
bestemmia… 

195 Un falso Battesimo, una falsa economia, conduce ciecamente le persone, 
dice loro che possono contentarsi di venire in chiesa, di fare la loro 
confessione, e così via, di recitare un “Ave Maria”, e di fare penitenza. 
Ignoranza. Assurdità! Non vedo come delle persone, dei cittadini onesti, 
sensati, possano credere simili cose. 

…e che aveva sette teste.. 
196 Eccovi di nuovo, questo stesso demonio che è ovunque, il dragone rosso, la 
bestia e tutto quanto, con “sette teste e dieci corna”. 
197 “E la donna” , la donna, dunque, la chiesa. Ora, la bestia, è il potere che 
lei aveva, la chiesa Cattolica Romana, ma, il potere Cattolico Romano. Ma, 
qui, è la chiesa che parla adesso. 

La donna era vestita di porpora e di scarlatto, era tutta adorna d'oro, di pietre 
preziose e di perle, e aveva in mano una coppa d'oro piena di abominazioni e delle 

immondezze della sua fornicazione. 
198 Eccola; una chiesa che voi conoscete. Non è così? Deve essere là; questa è la 
sua descrizione. Continuiamo a leggere e vedremo chi è. 
Sulla sua fronte era scritto un nome: “Mistero, Babilonia la grande, la madre delle 
meretrici e delle abominazioni della terra”. 
199 Molto bene, Protestanti, è là che siete messi con le spalle al muro. Voi 
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ammettete che lei una è prostituta, ma lei era la “madre (di che cosa, di figlie?) 
delle prostitute”. Dunque, sono delle donne. È ciò esatto? Sono delle chiese, 
allora. Non è vero? Lei è la chiesa madre, allora. Non è così? Da dove è 
venuto Martin Lutero? Dal Cattolicesimo. Da dove sono sbocciate tutte queste 
cose? Dal Cattolicesimo, portando la stessa dottrina che essi avevano, e 
piegandosi a ciò. 
 

Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
…82 La più vecchia chiesa organizzata al mondo è la chiesa Cattolica; Lutero, la 
seconda; poi venne Zwingli; dopo Zwingli, venne Calvino; Calvino, in seguito, 
l’Anglicana, gli Anglosassoni li appoggiarono, poi la chiesa Anglicana; e il Re 
Enrico VIII, quando protestò, e così via; e proseguendo alla Metodista di 
Wesley, e i Nazareni, i Pellegrini della Santità; e proseguendo fino all’ultima, è 
la Pentecostale, tutte organizzate. E la Bibbia insegna chiaramente che la chiesa 
Cattolica è una donna di cattiva fama, e le chiese Protestanti e le loro 
organizzazioni sono le sue figlie, Apocalisse 17. È proprio così. Così loro sono… 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
215 Quello è molto diverso, da “nomi di bestemmia” a “nomi blasfemi”.  Che 
cos’è? … Ora, lei era: …LA MADRE DELLE MERETRICI…   
216 Lo sappiamo tutti. Ma che cos’è? [Qualcuno dice: “La chiesa cattolica 
romana”.—Ed.] … Ebbene, è giusto, quello includerebbe la chiesa cattolica 
romana. Ma lei è “piena di nomi blasfemi”, metodista, battista, presbiteriana, 
luterana, tutte definendosi, “chiese di Dio”. Nomi blasfemi! Molta differenza tra 
“nomi di bestemmia” e “nomi blasfemi”.  Si chiamano, “la chiesa di Dio”, e si 
presentano davanti al mondo; e feste di carte, e bere, e comportarsi male, e cene 
di beneficienza, e tutto il resto, e tutto quel genere di cose che continua.  
217 C’è solo una Chiesa. Ci siete nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
Lavati nel Sangue dell’Agnello e Suggellati dallo Spirito Santo. 
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete nati dalla Vite… Avete 
un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una parvenza di 
pietà, e ne rinnegate la potenza”. Rinnegate i segni. Rinnegate i prodigi. Rinnegate 
lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le Visioni. Rinnegate le 
Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite con un nome”. Non 
sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di un gruppo di 
persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. “Con parvenze 
di pietà, ma rinnegandone la potenza. Anche tali schiva, perché questo è il genere 
che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
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…256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che 
era in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano 
sentimento”. Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano 
sentimento. “Ho Parlato in Lingue”. Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. 
Certo. “Ho Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello 
non è ciò di cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. 
Ci può essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perd ita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 

 
Il Marchio della Bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-5-1954 

127 E qui c’è Giovanni, il veggente, e alla fine il regno dei Gentili, tutte 
queste quattro bestie sono rappresentate in una. Questi stessi vecchi demoni, 
questi demoni che hanno posseduto ogni regno dei romani, lungo tutto quel 
periodo, e dei greci, e così di seguito, lungo tutta la Dispensazione dei Gentili, 
sono arrivati là e si sono riuniti in una sola bestia. Andiamo a trovarla subito, 
per vedere chi è. Esatto. Tutti questi, il leopardo, il leone, tutto ciò, il 
dragone... Quanti sanno chi è il dragone? Il dragone rappresenta “Roma”. Sì. 
…130 … Apparve ancora un altro segno nel cielo: ed ecco un gran dragone rosso, 
che aveva sette teste… 

(Vedete, adesso tenete questo sette in mente, “sette teste”, sempre) 
…aveva sette teste e dieci corna e sulle teste sette diademi. La sua coda trascinava 
la terza parte delle stelle del cielo e le scagliò sulla terra. Il dragone si pose davanti 
alla donna che stava per partorire, per divorarne il figlio, non appena l'avesse 
partorito. (Osservate!) Ed ella partorì un figlio maschio, che deve governare tutte 
le nazioni con uno scettro di ferro e il figlio di lei fu Rapito presso Dio e il suo 
Trono. 
…133 E quando nacque Gesù, l'Impero Romano emise l'ordine di uccidere tutti 
i bambini dall’età di due anni in giù, per riuscire ad uccidere Gesù Cristo. E Dio 
gettò fumo nei suoi occhi. Egli Lo portò in Egitto e l'ha nascosto, come aveva 
fatto per Mosè, allo steso modo. 
134 Ecco questo dragone rosso, il diavolo. Dov’è il suo trono? Non in Russia a 
Roma! Ed è detto: “Il diavolo gli diede il suo trono e la sua autorità, il 
dragone rosso”, non la Russia. 
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...154 Ogni credente ortodosso, qui, sa che il regno dei Gentili è iniziato con il 
re Nebucadnetsar. È ciò esatto? Ogni credente ortodosso sa questo. Il re 
Nebucadnetsar ebbe una Visione e Daniele gli diede l’Interpretazione. Non è 
vero? La testa era d’oro, ed erano i Babilonesi; secondariamente c'erano i 
Medio-Persiani; dopo c'era l'Impero Greco e poi l'Impero Romano. Ed alla 
fine dell'Impero Romano, Gesù Cristo era la Roccia che si staccò dalla 
montagna, ma non per mano d'uomo, che colpì l’immagine e la frantumò (è 
ciò esatto?) e che ha riempito tutta la terra. Tutti sanno questo. Ogni credente 
lo sa. 
155 E come negli ultimi giorni, quando si sono divisi per formare tutti questi 
differenti regni, e così via, fino alle dita dei piedi che erano in parte di ferro e 
in parte d'argilla. E ciò vuole dire, il Profeta ha detto: “Come hai visto che il 
ferro e l'argilla non si amalgamano, neanche costoro saranno uniti l’uno 
all'altro”. Ma essi mescoleranno questi semi, provando... In altre parole, si 
uniranno con loro in matrimonio, provando ad allevare i loro figli, per 
spezzare così i poteri. E voi sapete che è la verità. Ma ciò ha un ascendente, e voi 
vi piegate davanti a ciò: “Oh”, dite, “è meraviglioso”. 
…158 Noi continueremo a leggere al capitolo 13 dell'Apocalisse, e daremo 
un’occhiata qui, al versetto 15. Ed ora, giusto un istante, voglio tornare indietro, 
prima di questo, e vedere dove egli si teneva là, in riva al mare. Bene, se soltanto 
potessi trovare il posto, il verso 11. 

Poi vidi un'altra bestia, che saliva dalla terra… 
(non dall’acqua, dalla terra). Dunque, le folle e le moltitudini di gente sono 
l’acqua. Quindi, sono gli Stati Uniti, dove non c’era gente. 

…ed aveva due corna simili a quelle di un agnello… 
159 “Due corna simili a quelle di un agnello”, non un agnello. Cos’è questo? È il 
nostro bisonte americano. Certamente. Vedete, eccolo: “Due corna simili 
a quelle di un agnello”. 
160 Ma poi, cosa ha fatto? Aveva libertà di religione; inizialmente, si 
comportava come un agnello, parlava come uno agnello. Ma, ricordatevi, non è 
mai diventato un vecchio montone. Era un agnello. Questo paese ha solamente 
centocinquant'anni, sapete, è solamente un agnello. 
…ma parlava come un dragone. Essa esercitava tutto il potere della prima bestia in 
sua presenza… (il dragone rosso), e faceva sì che tutti gli abitanti della terra 
adorassero la prima bestia la cui piaga mortale era stata guarita. (Osservate!) 
E operava grandi prodigi sino a far scendere fuoco dal cielo… (La 
bomba atomica e ad idrogeno; una nazione avanzata, intelligente, e così via, che 
seduce le nazioni tramite queste cose.) 
161 Questi Stati Uniti, arriverà per loro il momento in cui la chiesa e lo stato 
si uniranno. Ed i Protestanti ed i Cattolici faranno una coalizione per 
combattere il comunismo. E questo è uno strumento che compie esattamente 
ciò che Dio dice qui. 
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…138 Fratelli, non vi rendete conto quanto siano ingannatrici queste cose! 
Ricordatevi, Gesù Cristo disse che l'anticristo sarebbe stato così vicino da 
sedurre anche gli eletti. Egli disse: “Ora, che nessuno vi seduca”. Disse 
ancora: «Non siate come i pagani che non smettono di ripetere la loro 
preghiera: “Ave Maria, piena di grazia, benedetta sei tu e benedetto è il...”» 
Egli disse: “Non siate come i pagani che usano inutili ripetizioni”. Disse 
ancora: “E non chiamate nessuno sulla terra vostro padre, perché uno solo è il 
Padre vostro, quello che è nei cieli”. 
139 Ma voi girate le spalle e non ne tenete conto, lo fate ugualmente, perché è 
popolare. Il diavolo ha sempre avuto qualcosa di popolare. È sempre stato 
così, sin dal Principio, “una forma di religione”. Caino aveva la stessa cosa. 
Ha il suo spirito che agisce qui, attraverso l'anticristo; ed ecco che viene 
Abele, che è stato ucciso. È vero. 
140 Notate, ed osservate ora. Tutte queste bestie, laggiù, si riunirono tutte in 
una sola bestia qui, che era chiamata il “dragone rosso”, il diavolo. Adesso, 
prendiamo il versetto 15 del capitolo 13. 
141 Vedete adesso che Roma era il trono di Satana. La bestia con sette teste e 
dieci corna si teneva accanto al Figlio, Cristo, il Figlio, per divorarlo appena 
fosse nato. Chi ha fatto ciò? Erode, Roma; ciò v’è sempre stato. Prendiamo 
Daniele, direttamente, se abbiamo abbastanza tempo, e se il Signore ci aiuta, 
vedremo ciò. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:70-71 
6-70 Ora, leggiamo Ap. 13:1-4, e confrontiamolo con Ap. 12:1-5. Ap. 13:1-4: 
“Poi vidi salire dal mare una bestia che aveva dieci corna e sette teste, e sulle 
corna dieci diademi e sulle teste nomi di bestemmia. E la bestia che io vidi era 
simile a un leopardo, i suoi piedi erano come quelli dell’orso e la sua bocca come 
quella del leone; e il dragone le diede la sua potenza, il suo trono e grande autorità. E 
vidi una delle sue teste come ferita a morte; ma la sua piaga mortale fu sanata, e tutta 
la terra si meravigliò dietro alla bestia. E adorarono il dragone che aveva dato 
l’autorità alla bestia e adorarono la bestia dicendo: ‘Chi è simile alla bestia, e chi può 
combattere con lei?’”. Ap. 12:1-5: “Poi apparve nel cielo un Gran Segno: una 
Donna vestita di Sole, con la luna sotto i suoi piedi e sul suo Capo una Corona di 
Dodici Stelle. Essa era incinta e gridava per le doglie e i dolori del parto. Nel 
cielo apparve anche un altro segno: un gran dragone rosso, che aveva sette teste 
e dieci corna e sulle sue teste vi erano sette diademi. La sua coda trascinava 
dietro a sé la terza parte delle stelle del cielo e le gettò sulla terra; poi il dragone 
si fermò davanti alla donna che stava per partorire, per divorare suo Figlio 
quando lo avesse partorito. Ed ella partorí un Figlio Maschio, che deve 
Governare tutte le Nazioni con uno Scettro di Ferro; e il Figlio di lei fu Rapito 
presso Dio e il Suo Trono”. Satana, e la sua Satanica religione, sono in entrambe 
queste bestie. In Ap. 14, la bestia che fu ferita a morte ma che poi riprese di 
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nuovo vita, è la imperiale Roma pagana che cadde sotto il massacro dei barbari, 
perdendo perciò la sua potenza temporale. Però ella si rifece nella Roma papale. 
Lo vedete questo? La nazione che dominò frantumando tutto, e la quale divenne 
il piú forte impero che sia mai stato conosciuto, fu alla fine ferita a morte. La sua 
potenza fisica, cioè il controllo per mezzo dei suoi eserciti, ecc., se ne era andata. Ma 
sotto Costantino ella ritornò in vita; e poiché la Roma papale si è infiltrata in 
tutto il mondo, il suo potere è assoluto. Essa si serve di re e di mercanti, e nella 
sua mortale forza religiosa e finanziaria, ella sta governando quale la dèa di 
questo presente secolo. Ella è pure il dragone che stava in attesa per divorare il 
Figlio Maschio. Erode cercò di uccidere il Signore Gesù, ma non vi riuscí. Piú 
tardi, Gesù fu crocifisso dai soldati Romani, ma ora Egli è stato Rapito su nel 
Trono. 
6-71 Ora, insieme a quanto ho appena detto, ricordatevi della Visione di Daniele. 
L’ultima potenza mondiale era nei piedi, l’ultima parte della statua. Essa era 
ferro e argilla. Vedete: il ferro è l’Impero Romano. Ma ora esso non è piú di 
ferro solido. Con esso ora c’è mescolata l’argilla. Tuttavia, esso è lí, e dirige gli 
affari del mondo, in entrambi: sia nelle nazioni democratiche come pure in 
quelle piú dispotiche. La chiesa Romana è in ogni nazione! Essa è mischiata in 
tutto. 
 

Il Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1963 
359 Ora, quando egli avrà i soldi tutti sotto controllo, allora egli romperà questo 
patto coi Giudei, come dice qui Daniele che egli avrebbe fatto: “Nel mezzo 
dell'ultima metà delle settanta settimane” di Daniele. ED ALLORA, FRATELLO, 
cosa farà egli? Egli avrà tutto il traffico e il commercio del mondo, un patto col 
mondo, poiché egli detiene la ricchezza del mondo COMPLETAMENTE! E 
DURANTE QUEL TEMPO, quei due Profeti verranno sulla scena e 
chiameranno quei centoquarantaquattromila. Cosa avrà luogo poi? Allora verrà 
introdotto il marchio della bestia di Apocalisse 13, poiché egli detiene tutto il 
commercio, i traffici, ed ogni cosa del mondo. E cosa avrà luogo allora? Il 
marchio della bestia verrà dentro, così che “nessun uomo può comperare o 
vendere, eccetto colui che ha il marchio della bestia”.  
360 Grazie a Dio, la Chiesa si starà godendo tre lunghi anni e mezzo in Gloria, e 
non ha da passare attraverso quello! 
361 Ora, notate: al tempo della fine, cioè alla fine delle Epoche della Chiesa, egli 
viene chiamato... Lui e i suoi figli ora sono chiamati l'“anticristo” , poiché ogni 
cosa che è contro a Cristo è anti-Cristo. Ed ogni cosa che è contro la Parola è 
contro Cristo, poiché Cristo è la Parola. Ora egli è anticristo. 
362 Poi, in Apocalisse 12:7-9, quando satana, l'accusatore, viene cacciato fuori, 
vogliate annotarvi questo, poiché io voglio che voi lo leggiate. Noi ora non abbiamo 
abbastanza tempo, sono già quasi le dieci meno venti, vedete, dunque, in 
Apocalisse 12:7-9, “satana”, lo spirito, il diavolo, il quale era là sopra, 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Le Due Donne Contrapposte-Cristo contro satana-Antica Battaglia 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 12 

 

“l'accusatore dei nostri fratelli”. È esatto? 
363 La Chiesa viene presa su, e satana viene buttato fuori. Quando la Chiesa va 
su, satana viene giù. Allora satana incarna se stesso nell'anticristo e viene 
chiamato la “bestia”. Poi, in Apocalisse 13, egli mette giù il marchio. 
364 Vedete, quando “Colui che lo ritiene...”. Se ora la Cristianità è lasciata sulla 
terra nella sua Purezza, è a motivo di “Colui che lo ritiene”. 
365 Vi ricordate qua dietro in Tessalonicesi, che “siede sul tempio di Dio, 
chiamando se stesso Dio, e perdonando i peccati sulla terra”? E ciò andrà avanti e 
avanti, “e l'iniquità aumenterà”; poiché egli non sarà ancora conosciuto, fino a 
che non sia chiamato IL SUO tempo per essere rivelato. 
366 Ed allora la Chiesa sarà portata via; e quando Essa sarà portata via, allora 
egli MUTA SE STESSO, e da un anticristo (oh, mamma! La Chiesa, la grande 
Chiesa!) ORA EGLI DIVIENE LA “BESTIA”! Come mi piac erebbe poter far 
vedere quello alla gente! 
…367 Ora, ricordatevi: l'anticristo e la bestia è lo stesso e medesimo spirito. 
Ecco lì la trinità!  Sissignore. Essa è tre stadi della stessa potenza demoniaca. 
Ricordatevi il “Nicolaitismo”.  Vedete, esso doveva essere incarnato prima che esso 
potesse essere incoronato. Vedete? 
Ora, osservate questo: tre stadi. Nel primo stadio egli è chiamato “anticristo”;  
nel secondo stadio egli è chiamato il “falso Profeta”;  nel terzo stadio egli è 
chiamato la “bestia”.  
368 Notate, il Nicolaitismo, l'“insegnamento” anticristo che iniziò ai giorni di 
Paolo, contro la Parola di Dio; anticristo. 
369 Dunque egli viene chiamato ancora il “falso Profeta”.  Poiché, quando 
l'insegnamento divenne un uomo, egli fu un Profeta all'insegnamento della 
gerarchia, la gerarchia della Chiesa Cattolica. Il papa divenne il Profeta della 
falsa parola, e ciò fece di lui un falso Profeta. 
370 Il terzo stadio è una “bestia”, un uomo che viene incoronato negli ultimi 
giorni  con ogni potenza che la Roma pagana abbia mai avuto. Poiché, la bestia 
con sette teste, il dragone, venne gettato fuori dal cielo e divenne INCARNATO 
NEL FALSO PROFETA. Eccolo lì! Egli aveva sette corone, ed egli venne gettato 
fuori e buttato sulla terra e sul mare. 
371 Benissimo. Cosa stiamo noi dicendo? Chi è questo cavaliere, questo cavaliere 
sul cavallo? Lo sapete chi è esso? Esso è il “superuomo” di Satana. 
 

Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 E poi dopo che questi Sette Suggelli sono Completati, troviamo, in Apocalisse 
10, che c’erano Sette Misteriosi Tuoni che Giovanni fu incaricato di scrivere, ma 
che poi gli fu proibito di scriverli. Ed al tempo di quei Tuoni, troviamo Cristo, o, 
“L’Angelo che scendeva con un Arcobaleno, e mise il Suo Piede sulla terra e sul 
mare, e giurò che il Tempo era scaduto, a quel Tempo”. 
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…161 Lui è prima l’anticristo, solo un insegnamento chiamato Nicolaitano; poi 
da quello diventa, falso Profeta. Se è anticristo, anticristo significa contro. Ogni 
cosa che è contro la Parola di Dio è contro Dio, poiché la Parola è Dio. “Nel Principio 
era la Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola fu fatta Carne, Cristo, ed è abitata 
fra noi”. E ora lui è contro la Parola, perciò è anticristo. Ma uno spirito non può 
essere incoronato; ecco perché non ricevette una corona. Solo un arco, senza frecce. 
162 E poi quando giunse, al tempo dell’incoronazione, allora divenne il falso 
Profeta del suo insegnamento anticristo. Lo afferrate? Allora riceve una spada, 
poiché unisce insieme le sue potenze, allora lui non ha da chiedere a nessuno. Lui 
è governatore di stato; è governatore del cielo. Riceve una triplice corona. 
S’inventa un’idea chiamata “purgatorio”. Dove, se qualcuno di loro fosse morto in 
passato, e avesse pagato del denaro, per tirarli fuori, lui avrebbe potuto pregare 
perché ne uscissero. Poiché, lui ha il potere di fare così; è un vicario. Certamente lo 
è. “Lui prende il posto di Dio, sulla terra”. Non è questo più che mai chiaro? 
…164 Ora, andiamo in Apocalisse 12. Leggiamo questo un pochino, dato che 
abbiamo il tempo per farlo. E, leggiamo il 12º capitolo di Apocalisse, e il 13º verso: 
E nella stessa ora vi fu un grande terremoto... No, ho preso il verso sbagliato. Il 13º: 
E quando il dragone si vide che era stato gettato fuori sulla terra, egli 
perseguitò la donna che aveva partorito il figlio uomo. 
165 Ora, vedete, egli viene gettato fuori sulla terra, e diviene incarnato; quale 
spirito anticristo diviene incarnato in un uomo. Quell'uomo cambia da una cosa 
all'altra:  da uno spirito anticristo a un falso profeta, e poi in lui viene la `bestia'. 
166 Proprio esattamente come cresce la Chiesa, così fece la sua Chiesa; essa 
andò da anticristo a falso profeta, e, nella grande Epoca a venire, sarà la bestia 
che deve sorgere. Così pure la Chiesa passa per lo stesso Processo, attraverso: 
Giustificazione, Santificazione e il Battesimo dello Spirito Santo, il quale è 
“Cristo nel Popolo”.  Proprio esattamente! E su di qua egli di Ciò ha l'antifigura. 
Vedete? Anzi, la figura di Ciò. Eccolo lì, proprio esattamente! Quello è lui! Egli è 
cacciato fuori dal Cielo. 
167 Ora, noi troviamo in Apocalisse 13:1 a 8: Ed io stavo sulla sabbia del mare, e 
vidi una bestia che sorgeva su... 
168 Ora, dove egli venne cacciato fuori, è qui nel 13. Ora, osservate: ...vidi una 
bestia che sorgeva su fuori dal mare, avendo sette teste e dieci corna, e sulle sue 
corna dieci corone, e sulla sua testa il nome di bestemmia. E la bestia che io vidi 
era simile a un leopardo, e i suoi piedi... 
169 Oh, se avessimo tempo ora, noi ci prenderemmo il resto della serata per quei 
simboli lì, per mostrare e portare ciò dritto di nuovo a lui! Comunque, molti di voi 
questo lo sanno, tramite le altre lezioni. 
...erano come i piedi di un orso, e la sua bocca come la bocca di un leone: e il 
dragone gli dette la sua potenza, il suo trono ed autorità. 
170 satana incarnato! Vedete? Ed io vidi una delle sue teste come ferita a morte;... 
171 E giù via così, man mano che si va avanti; se volete, quando ne avrete la 
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possibilità leggetelo su fino in fondo. No, leggiamone ancora un po'. Ed io vidi 
una delle sue teste come ferita a morte; e la sua ferita mortale fu guarita: e tutto il 
mondo si meravigliò dietro alla bestia. 
…180 Scopriamo che lui viene ucciso pure con la Spada, la Spada della Parola. 
La Spada affilata a Doppio Taglio della Parola di Dio, lo uccide, lo abbatte del 
tutto . Aspettate fino a che quei Sette Tuoni emettono le Loro Voci, di quel 
Gruppo, che può veramente prendere la Parola di Dio e porgerLa lì, Essa 
Spartirà e Taglierà. E loro possono serrare i cieli. Possono chiudere questo, o 
fare quello, qualsiasi cosa vogliono. Gloria! Lui sarà ucciso tramite la Parola che 
procede dalla Sua bocca, che è più affilata di una Spada a Doppio Taglio. Essi 
potrebbero chiamare cento miliardi di tonnellate di mosche se lo volessero. 
Amen. Qualsiasi cosa dicono, accadrà, poiché è la Parola di Dio che viene dalla 
Bocca di Dio. Sì. Amen. Dio, sempre, Essa è la Sua Parola, ma per farLa operare 
Egli usa sempre l’uomo. 
181 Quelle mosche, laggiù in Egitto, avrebbe potuto chiamarle Dio, ma Egli 
disse: “Mosè, quello è compito tuo. Ti dirò ciò che fare, e tu va’ a farlo”. Lo fece 
appieno. Vedete? Egli avrebbe potuto scegliere il sole per chiamarle. Avrebbe 
potuto costringere la luna a chiamarle, o il vento per chiamarle. Ma, Egli disse: 
“Mosè”. Quello, quello… Egli scelse il Suo uomo. Va bene. 
…182 Scopriamo ora qui, che questo satana, dopo che è buttato fuori dal Cielo, 
si incarna nella bestia. E ora lui è una bestia; anticristo, falso Profeta, e ora 
bestia. E gli è dato il nome di Morte! E l’Inferno lo segue! Del tutto satana, sul 
suo trono! Oh, my! Sulla terra, lui è satana, il rappresentante, sulla terra, che lui 
ora è capo dei regni del mondo, i medesimi regni che offrì al Signore Gesù in 
Matteo 4. Satana diventa ora re appieno. 
183 Ora, questo accade più tardi. Lui ora è falso Profeta. Diventerà bestia, dopo 
un po’, quando spezza il suo patto lì coi Giudei. Sapete come noi… D’accordo, 
notate ora, gli sarà dato un cuore di bestia, in quel tempo, e satana si incarnerà. 
Poiché, quando la Chiesa va su, satana è scacciato. Vedete? Vedete? È finita, 
allora, tutto il suo accusare è finito. Vedete? Ora, finché… 
…184 Guardate, finché l’Intercessore è ancora sul Trono, satana può stare là e 
accusare, perché lui è il procuratore dell’altra parte. Lui è l’avversario di Cristo. 
E Cristo è… Lui sta là, lo l’avversario sta là, dicendo: “Ma, aspetta! Adamo è 
caduto! Adamo ha fatto questo! Io l’ho vinto. Ho portato sua moglie a credere 
una menzogna. E Tu hai detto che per questo ella sarebbe dannata. L’ho 
ottenuto!” 
185 Ma ecco il Mediatore che sta là, amen, il Redentore Consanguineo, amen, sta 
là col Sangue che può prendere il cuore del più vile peccatore e cambiarlo. Il 
Mediatore è sul Trono. Sissignore. Satana disse: “Ma loro sono colpevoli!” Egli 
può dire: “Non lo sono”. 
186 Quel solvente è stato inventato, o manufatturato, per togliere le macchie, per 
togliere il colore fuori dall'inchiostro o da qualsiasi altra macchia. Esso lo sgretola 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Le Due Donne Contrapposte-Cristo contro satana-Antica Battaglia 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 15 

 

tanto che tu non puoi più trovarlo. Esso torna indietro in gas, e giù indietro fino alla 
luce cosmica. Esso oltrepassa le molecole ed ogni altra cosa, fino a che ritorna 
all'originale da dove esso provenne. Esso è una creazione; e una creazione ha da 
venire da un Creatore. Ma tutte quelle chimiche che vennero manufatturate e messe 
insieme, vengono spezzate, e quello è tutto. Di esso non esiste più niente! Perfino 
la stessa sostanza dell'acqua, si fonde col Solvente, e finisce in cenere. 
187 Amen! Gloria a Dio! Quello pulisce; quello è ciò che fa il Sangue di Gesù 
Cristo al vero figlio di Dio; quando egli confessa quel peccato, egli sta là 
giustificato nella Sua... 
188 Misericordia! Oh, ciò è così grande tanto che Dio dice: “IO QUELLO 
PERFINO NON ME LO RICORDO PIÙ! ED EGLI È ASSOLUTAME NTE 
MIO FIGLIO!”. In VERITÀ Io ti dico: se tu dici a questo monte `spostati', e non 
dubiti nel tuo cuore, ma credi che quello che hai detto si avvererà, TU PUOI 
AVERE QUELLO CHE HAI DETTO. Tu sei un FIGLIO REDENTO! Amen! Io 
so che questo è vero. 
189 Io ho visto apparire degli scoiattoli su di là, per sei diverse volte. SE IO NON 
CONOSCESSI LUI IO NON STAREI SEDUTO QUI! Proprio come Egli può 
creare scoiattoli, può creare pure mosche, o rane, o qualsiasi altra cosa. Egli è 
Dio, il Creatore! Esatto. 
190 E dunque non più un essere mortale. Ma quando il peccato di quel mortale 
viene confessato e fatto cadere in quel Solvente di Gesù Cristo, Esso dissolve 
ogni peccato. Ed egli è PURAMENTE INADULTERATO, SENZA PECCATO, 
SENZA COLPA! Colui che è nato da Dio non commette peccato, POICHÉ 
EGLI NON PUÒ PECCARE. Tra lui e Dio sta il SOLVENTE! Come può esso 
andare là? Quando esso viene sgretolato e mandato dritto indietro a colui che lo 
ha pervertito. Amen! 
191 Sheuh! Mi sento religioso! Lasciatemelo dire: man mano che ora Questo 
comincia a Rivelarsi, io ricevo degli Stimoli! 
192 Notate, satana, pienamente sul suo trono. Sissignore, egli lo offrì a Dio, lo 
offrì al nostro Signore. Ecco che egli è qui, seduto qui, con in sé il suo cuore 
bestiale. Ora, qui c'è la persona, la bestia, il diavolo incarnato. Egli fa la sua 
Apparizione qui sulla terra, sotto la falsa pretesa. Oh, mamma mia! Sotto la 
falsa pretesa della vera Parola; egli associa se stesso con la Parola! 
193 Egli fa proprio la stessa cosa che fece il suo simbolo, il quale fu Giuda, 
duemila anni fa. Cosa fece egli? Giuda venne dentro come un `credente', però 
era un diavolo fin dall'inizio! Egli nacque quale: “Il figlio della perdizione”. Egli 
non poté mettere niente su Gesù, poiché Egli lo conosceva fin dal Principio 
(Amen!), poiché Egli era la Parola! Benissimo. E, ricordatevi: Giuda prese il 
posto di `tesoriere', e cadde tramite i soldi. 
194 Così fa pure la Chiesa di questo giorno! La Chiesa Cattolica, come abbiamo 
notato l'altra sera, fa pagare per le novene, fa pagare per le preghiere, e fa 
pagare per ogni cosa. E quasi nella stessa cosa sono cadute le FIGLIE della 
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Chiesa Cattolica, le quali sono le Protestanti. L'intera cosa è avvolta in soldi! Lì 
c'è dove Giuda cadde, e qui c'è dove egli cade, e lì c'è dove i Protestanti cadono! 
195 Osservate: mentre appare nella sua cavalcata, questa ultima cavalcata, egli 
cavalca un cavallo `pallido'. Egli ora è nella sua ultima cavalcata. Ora, quello 
non è nel nostro giorno; quello sarà più avanti, poiché questo è il Sigillo, 
predetto. Poiché, vedete, quando questo accade, la Chiesa se n'è già andata su. 
Quando Cristo appare qui, sulla terra,... Quando questo tizio appare, egli 
diviene PIENAMENTE E COMPLETAMENTE IL DIAVOLO ! Da anticristo, 
giù lungo tutto il tragitto, passa attraverso il falso profeta, poi nella bestia, il 
Diavolo in persona. Ed egli sta cavalcando su un cavallo `pallido'; tutto colorato, 
mescolato con ogni genere di colori, così da rendere lui `pallido' e `mortale'. 
196 Ma quando il nostro Signore Appare qui sulla terra, Egli cavalcherà su un 
Cavallo Bianco come neve! Ed Egli sarà COMPLETAMENTE, PIENAMENTE, 
L'EMMANUELE; LA PAROLA DI DIO INCARNATA IN UN UOMO ! Vedete, 
quella è tutta la differenza che c'è tra di loro. Quella è la loro differenza. 
197 Notate: l'anticristo è su un cavallo `pallido', colori mescolati. Il cavallo è una 
bestia che rappresenta una `potenza'. La sua potenza è tutta mescolata. Perché? 
Perché essa è `politica', essa è ̀potenze nazionali', essa è ̀potenze religiose', essa 
è `potenze demoniache'. Essa è ogni genere di potenze mescolate assieme; esso 
era un cavallo pallido di miscuglio. Egli ha ogni genere di potenze. 
198 Ma quando viene Gesù, EGLI È SU UN CAVALLO DI SOLIDO COLORE: 
LA PAROLA! Amen ! 
199 Questo qui è fatto di colori mescolati: rosso, bianco, nero; tre `colori' in uno , 
rappresentati in uno. E tre `potenze', rappresentate in una: cavallo bianco, 
cavallo nero, cavallo rosso. E tre `corone' in una! Vedete? Certo. 
200 Io ho visto la corona, di persona; sono stato, oh!, lontano così, e l'ho guardata. 
Non me l'hanno lasciata toccare, a motivo del vetro che c'era davanti. Essa era lì, 
chiusa con un grande catenaccio, messa in una cassa: la triplice corona! Così io so 
che ciò è la verità. Così, eccola lì la triplice corona: vicario, del `cielo', 
`purgatorio', e `terra' . 
201 Tre potenze unite assieme. Vedete? Tutto mescolato in un colore, `pallido'. 
La `Morte' parla nell'intera cosa: potenze politiche, religiose, e demoniache, 
mescolate assieme. In politica, egli, satana, è il re della politica. Scaltro! Sheuh! 
Certo, non cercare di superare lui; confida semplicemente nel Signore! Quello è 
tutto. 
202 Come sappiamo, tutto questo l'abbiamo trattato prima. Ogni scaltrezza, 
istruzione, e cose simili, vengono dal lato sbagliato! Seguite semplicemente 
questo attraverso la Scrittura, e troverete se ciò è esatto. Seguite i figli di Caino, 
e vedrete cosa essi sono divenuti. Seguite poi i figli di Seth, e vedrete ciò che essi 
erano. Non che io stia sostenendo l'ignoranza, niente affatto. Nossignore. 
…278 Notate: A CHE COSA STA VENENDO TUTTO QUESTO? Ora a noi qui 
sono rimasti ancora circa dodici o quattordici minuti, credo. Guardate a che cosa sta 
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venendo tutto questo. Che cos'è? Esso sta andando dritto indietro per la via che è 
venuto! Esso ebbe inizio in Cielo ed ora sta venendo alla battaglia del tempo della 
fine! 
279 La prima cosa che accadde in Cielo fu una battaglia; lucifero venne cacciato 
fuori, e venne sulla terra. Poi egli inquinò l'Eden; e da allora in poi egli ha 
continuato ad inquinare. Ed ora, dalla battaglia nel Cielo, egli sta venendo alla 
battaglia sulla terra; ed egli dovrà essere finito sulla terra, al tempo della fine, 
nella battaglia chiamata Armagheddon. Ora, tutti sanno quello. La battaglia 
ebbe inizio in Cielo, accanitamente, e così essi a lui lo cacciarono fuori; Michele e 
i suoi Angeli lo rovesciarono, lo sopraffecero. E quando essi fecero questo, egli 
cadde dritto giù sull'Eden, ed ecco che giù qui ebbe inizio la battaglia. 
280 Dio aveva i Suoi figli tutti fortificati tramite la  Parola. Ed Eva mise fuori il 
suo collo, e disse: “Io credo che forse tu hai ragione”. Ed ecco che fu fatta! E da 
allora in poi ciò è in corso. Poi Dio venne giù, ed Egli dovette... Egli venne giù 
per Redimere coloro che vorrebbero venire giù dal... 
281 Come io ho detto, Dio è come un grande impresario. Egli mette giù fuori 
tutto il Suo materiale sulla terra, e poi Egli edifica i Suoi Edifici. Ora, 
ricordatevi: prima che sulla terra ci fosse un granellino di seme; prima ancora 
che ci fosse un sole che colpisse la terra, il tuo corpo giaceva sulla terra, poiché 
tu sei la polvere della terra. Vedi, tu sei questo. E Dio è l'Impresario. 
282 Ora, il modo in cui Egli avrebbe fatto questo, era di venire giù e prendere 
(come Egli fece con Adamo) una piccola manciata di calcio, potassio, luce 
cosmica, e “Sheuh!”, dice: “Ecco lì un altro Mio Figlio”.  Vedete? Poi Egli ne 
prende ancora unpo', e “Sheuh!, eccone qui un altro”. 
283 Ma cosa fece Eva? Lei corruppe quel modo e lo fece lei, attraverso un atto 
sessuale; ALLORA LA MORTE COLPÌ! 
284 Ora, cosa sta facendo Dio? Egli ha una certa quantità di quei semi giù lì, i 
quali sono Predestinati; una certa quantità, i predestinati. Ed allora, al tempo 
della fine, Egli non dirà: “Eva, vieni, porta un altro figlio”. Ma Egli farà: 
“Sheuh!”, chiama, ed io risponderò! Uh-huh. Tutto qui. [La congregazione 
giubila—n.d.t.] Questa è l'ora! Quando quell'ultimo viene dentro, ciò sarà finito. 
285 Ora, la battaglia ebbe inizio in Cielo, ed essa finirà sulla terra, nella forma 
di Armagheddon. 
…315 Quelli con Lui sono pure sopra Cavalli Bianchi, e sono chiamati: “Gli 
scelti prima della fondazione del mondo”.  Amen! E loro sono Fedeli alla Parola. 
Amen! Whew! Mi piace quello. “Chiamati, scelti, prima della fondazione del 
mondo”.  E poi, Fedeli alla Parola, tramite la loro Scelta, Stimolati tutti dal Vino 
Nuovo e dall’Olio, cavalcano avanti, venendo giù per affrontarlo . Loro sanno 
che i Tuoni emetteranno molto presto la cosa per noi. Vedete? 
…321 Qui noi vediamo la Vita e la Morte che vengono al combattimento finale: 
il Cavallo Bianco, di Vera Vita; il cavallo pallido, di credi misti. Essi vedono che 
la cosa viene alla vera Prova di Forza. 
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322 Ora io qui voglio dire qualcosa. Voi questo potreste non crederlo, però io sono 
andato a guardarlo, per esserne sicuro. C'è SOLO UN colore originale, ed esso è il 
bianco. Quanti sanno questo? C'è solo un colore originale! Tutti gli altri sono 
`miscugli'. 
323 CRISTO È SU UNA SOLIDA, BIANCA, E INADULTERATA PARO LA, 
FIN DAL PRINCIPIO . Amen! Ogni colore sarebbe bianco, se in esso non 
sarebbe stata immessa qualche chimica. Amen! Gloria! OGNI CHIESA SI 
TROVEREBBE SULLA DOTTRINA APOSTOLICA DELLA PAROLA D I  
DIO, e Dio la confermerebbe, se essi non avessero credi e denominazioni 
mescolati in Essa. Eccovi qui! Oh, fratello Evans, proprio ora mi sento bene! 
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un Triplice 
proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice proposito dei cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei tre 
e nei sette, che sono i numeri della Matematica di Dio di rivelare la Sua Parola. 
381 Ora voi notate, come nei cavalieri, ora, vi furono tre cavalli che uscirono. Uno 
di essi era bianco, uno era rosso, e uno era nero. E poi, nel quarto cavallo, 
ebbene, tutti loro erano mescolati assieme. Vedete, un triplice proposito. 
382 Ora, Dio fece la stessa cosa. Dio fece lo stesso quando inviò il Suo Leone, il 
quale fu la Sua Parola, per combattere l’anticristo. 
383 Poi scopriamo che Egli inviò il Vitello, durante il tempo del periodo della 
tribolazione, l’animale da sacrificio. E in questo periodo di tribolazione, quello era 
tutto ciò che il popolo poteva fare, cioè soltanto lavorare, schiavi, e offrirsi in 
sacrificio. 
384 Scopriamo poi, nell’Epoca successiva, la quale fu l’Epoca dei Riformatori, che 
Dio inviò la sapienza d’un Uomo, una Testa come d’Uomo sull’Animale, la quale 
fu la Potenza che partì nei Riformatori.  
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DOLORI DI PARTO 
SUNTI E CITAZIONI 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CHIESA SPIRITUALE E NATURALE IN CONTRAPPOSIZIONE IN  

QUESTO TEMPO DELLA FINE 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

104 Ora, Gesù ci disse proprio esattamente quello che sarebbe avvenuto proprio 
in questo Tempo. Egli ci riferì, in Matteo 24, che, la Chiesa, la vera Chiesa, e 
l’altra Chiesa, sarebbero… La Chiesa Naturale, la Chiesa Spirituale: “Sarebbero 
così unite, imitatori, tanto che ingannerebbe gli stessi Eletti, se fosse possibile”. Nel 
modo in cui avvenne nei Giorni di Noè: “Come mangiavano, bevevano, si 
sposavano, davano in matrimonio”,  e tutta questa immoralità del mondo che 
vediamo oggi. La Bibbia, il Libro, il Libro del Medico disse che sarebbe 
accaduto. Perciò, quando vediamo questo accadere, sappiamo che la Nascita è 
Vicina. Deve esserlo. Sissignore. Ora, noi osserviamo quello, quale la nazione; 
non quale una nazione, ma un mondo.  
 

ISRAELE, LA CHIESA E I PROFETI 
LA PAROLA VA' AL PROFETA CHE DETIENE IL MESSAGGIO 

MANIFESTATO DELL'ORA 
CONTRAPPOSIZIONE DEI SISTEMI MORTI 

VITA SOLO NELLA PAROLA 
IL MESSAGGERO E IL GRUPPETTO ESCONO FUORI 

ESEMPIO DI NOE' - OTTO PERSONE 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

105 Ora, Israele, la Chiesa, ricominciamo con lei alcuni minuti. E seguiamola 
per i prossimi dieci minuti, forse. Israele ebbe Dolori di Parto sotto ogni Profeta 
che venne sulla terra. Ebbe Dolori di Parto al suo Messaggio. Poiché cosa lo 
faceva? Il Profeta aveva la Parola. E lei aveva seminato tanto marciume e fatto 
così assai ordini sistematici nella sua esistenza, finché questo Profeta la scuoteva 
dal suo Fondamento. Loro erano odiati da tutti. Così, perciò, quando Dio 
mandava un Profeta, la Chiesa stessa entrava nei Dolori di Parto . Poiché, il 
Profeta, “La Parola del Signore viene al Profeta, e solo a lui”. Cioè, la Parola che 
è Parlata per quel Giorno è Resa Manifesta dal Profeta di quell’Epoca, lo è 
sempre stata. E, le chiese, formavano tanti sistemi intorno alla Parola, tanto che 
quando egli veniva la confondeva. Lei aveva Dolori di Parto.  
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106 Cos’era? “Indietro alla Parola! Indietro alla Vita!"  I sistemi non hanno Vita. 
È solo la Parola di Dio che ha Vita. I sistemi che sono formati intorno a Essa, 
dove non hanno Vita. È la Parola che dà Vita. Il suo Messaggio scuoteva il 
rimanente indietro alla Parola. Un Piccolo Gruppo Uscirà e Crederà. Talvolta, 
forse…  
Nel Tempo di Noè, solo circa otto persone. Ma, ad ogni modo, Dio scosse il 
rimanente. E, distrusse, il resto doveva scuotersi via.  
 

I DUE GRUPPI NELLE EPOCHE E NEL TEMPO DELLA FINE 
SIMBOLO DI GIACOBBE ED ESAU' 
I DUE GRUPPI VICINI NEL CAMPO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
172 Nel mondo della Chiesa oggi, ci sono due sistemi che operano. Ascoltate 
molto attentamente ora. Adesso voglio vedere se direte “Amen”  a questo. Ci sono 
due sistemi che operano nel mondo della Chiesa oggi. Mi toglierò questo 
d’addosso, e poi l’avrò completato. Tutti noi sappiamo che è la Parola di Dio, e il 
sistema denominazionale. Ci sono due sistemi all’opera. Proprio com’erano loro, 
Giacobbe ed Esaù; uno secondo lo Spirito, e l’altro secondo la carne. E che 
cos’è? Esaù e Giacobbe stavano combattendo nelle viscere della madre, perfino 
nel momento in cui nacquero. E così sono le denominazionali e la Parola, che 
combattono, una contro l’altra. Lo sono stati, fin da quando Lutero dapprima 
portò la prima Riforma . Spero sia abbastanza semplice affinché voi possiate 
comprenderlo. Vedete?  
173 Questi uomini, se prendono Questa ed escono con Essa, possono capire 
meglio Ciò, vedete, per portarLa ad un punto che voi comprendereste. Voglio 
soltanto deporre questo Seme, poi spero che Lo facciano venire alla Vita. Notate. 
Vedete?  
174 È sempre stato così. Ecco la ragione che lei porta Dolori di Parto, perché c’è 
un combattimento in lei.  
175 C’è un Esaù, proprio un uomo del mondo, molto religioso. E, oh, egli è a 
posto, un buon tipo, puro, morale, per quanto io ne sappia, ma non sa niente 
riguardo a quel Diritto di Primogenitura . È nato in quel modo. È formato in 
quel modo.  
176 E Giacobbe, non m’importa quel che sia, vuole quel Diritto di 
Primogenitura. Lui è lo Spirituale.  
177 E loro due, oggi, sono nel Grembo della Chiesa. C’è un grandissimo sistema 
che prova ad essere formato, chiamato il Concilio Mondiale delle Chiese. E dal 
Grembo della Chiesa stanno venendo fuori due Figli. Prendete semplicemente 
nota della mia parola. Il mondo è… 
…179 Ma questi sistemi non cresceranno da Quello, perché è un sistema, e non 
può produrre. Un loglio non può produrre un fascio di Grano. Ma si trovano 
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entrambi nello stesso campo, bagnati dalla stessa Acqua, e dalla stessa Luce 
Solare. Uno è la Parola; uno non è la Parola. E loro due si combattono. Sono 
stati a combattere fin dalla prima Riforma, e combattono ancora.  
180 Ora, non devo andare affatto oltre su questo, non è vero? Sapete 
sicuramente di cosa sto parlando. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Sissignore. Ci siamo. Ci siete, un sistema. In quale sistema vi trovate voi?  
181 Ora immaginate soltanto, se foste vissuti addietro negli altri Giorni, sotto lo 
scuotere dei Profeti di Dio e delle Parole che vennero fuori, da quale parte 
avreste voluto essere là dietro?  
…186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è 
Correttivo, allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo . 
187 E a vedere questi sistemi che la stanno vincolando sotto i dogmi, sta 
marcendo. E Dio dichiara che la Sua Parola è la Verità, e loro ancora si 
aggrappano a ciò. Amen. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Questo è vero. 
Fratello, sorella, sapete che è la verità. [“Amen”.] È semplicemente Questo. È la 
semplice maniera di dirLo. Non_non si tratta di analizzare il Greco, e cose 
simili, ma si tratta di analizzare e di mostrare buonsenso. Sicuramente riuscite a 
comprendere Questo. Due e due fanno quattro. Vedete? Ora sappiamo che 
Questo è giusto. Ora, la Parola deve Produrre la Sposa.  
188 Ma il vecchio sistema deve conservare la sua specie. Deve produrre un Esaù 
che vendette i suoi Diritti di Primogenitura.  
189 Eccolo venire. Lo sento. Spero non pensiate che io sia pazzo. Ma se lo sono, 
lasciatemi solo. Così mi sento a mio agio. Sto meglio in questo modo di quanto lo 
ero nell’altro modo. Io posso essere pazzo, per il mondo. Io so dove sono. So dove 
sto.  
190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
191 Oh, credenti della Parola, arrendetevi al mio Messaggio. Ascoltatemi, non il 
mio Messaggio, ma il Suo Messaggio che Egli dichiara fermamente essere la 
Verità . Dovete scegliere da qualche parte. Dopo di questo non potete stare seduti 
tranquilli. Dovete fare la vostra scelta.  
192 Ricordate l’altro giorno, laggiù al Westward Ho, in quel mattino, a quella 
colazione, come il Signore mi ha permesso di mostrarvi quel Grano? Com’è 
spuntato attraverso Lutero, attraverso Wesley, e le infiorescenze, e così via, e 
fuori le piccole infiorescenze, ogni chiesa rappresentata in uno stelo di Grano. 
Poi Egli scendeva direttamente in quel Grano, come esso era, e c’era quel piccolo 
guscio che sembrava proprio esattamente come il vero chicco di Grano. Quando 
andate fuori a guardare, se non conoscete il vostro Grano, direte che avete lì il 
Grano, però è soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano 
lì, affatto. Nel fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti. Prendete 
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una lente e osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così 
vicina, che Gesù disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se 
fosse possibile”. Che cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…193 Guardate qui. La foglia non assomiglia al Grano che andò dentro, tanto 
meno l’infiorescenza, però vi assomiglia un po’ di più. E il guscio vi assomiglia 
maggiormente, ma non è ancora il Grano. È il portatore del Grano.  
194 Non vedete come quei messaggi sono giunti con Dolore di Parto? Però la 
Vita se ne era andata proprio da lì, per andarsene al Messaggio seguente. La 
Vita andò direttamente da Lutero, al Messaggio di Wesley. Direttamente dal 
Messaggio di Wesley, al Messaggio Pentecostale. Ora è di nuovo Tempo, di 
lasciare il Guscio. Qual è il problema? C’è la natura, in ogni forma, che dichiara 
che è la Verità.  
…196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
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gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  
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